



親子でプレー！フットベースボール大会

8月6（火）・7日（水）、町中央運動公園において、『親子ナイターフットベースボール大会』（大崎分館・大崎小PTA共催）が行われました。

大崎校区内6自治公民館から10チームが参加し、親子で一緒にプレーをすることで絆を深め、子どもたち同士でプレーすることで仲間意識も芽生え、また、応援に祖父母も来ているところもあり、3世代で交流できる大会に参加者らはとても楽しそうにしていました。

成績は、上町子ども会A（町西・町東）が優勝、準優勝は三文字地区子ども会（上・下・西三文字、城内、中央通り、宮之馬場、馬場、馬場上）でした。



▲プレー中の1コマ



犯罪被害者を支援！チャリティソフトボール大会

8月24日（土）、菱田環境改善センターにおいて、チャリティソフトボール大会が行われました。

これは菱田消防分団と志布志警察署がスポーツを通じて親睦を深めるとともに、犯罪被害者支援を目的として行われたものです。

両チームの参加者は、アウトになったりエラーをするごとに100円を募金箱に納めました。

今回集まった募金（70,800円）は、（公社）かごしま犯罪被害者支援センターに寄付され、事件や事故の被害者とその家族などに対して、精神的なケアをはじめ、被害の回復や軽減につなげることを目的に利用されます。



▲菱田消防分団と志布志警察署職員



映画上映会で復興支援！

8月20日（火）、東日本大震災復興支援映画『エクレール・お菓子放浪記』鹿児島県上映推進委員会は、県内での上映報告に町長を表敬訪問されました。

この映画は、平成25年2月1日（金）から5月23日（木）まで県内19市町の公共ホールなど50箇所（上映回数は96回）上映され、チケットは3万14枚（1枚につき30円が寄付金へ）販売されたとのことでした。

また、今回の寄付金や募金等は『エクレール基金』へ収められました。

なお、本町での上映に対し、感謝状をいただきました。



▲感謝状を受け取る東町長